

Präsentation des „Lafnitzalers“ als Einkaufsgutschein für 4 Gemeinden

Die Gemeinden Neudau, Burgau, Burgauberg-Neudauberg und Hackerberg rücken im eng kooperierenden Sinn ein weiteres Stück zusammen. Als gemeinsamer Einkaufsgutschein – einzulösen in allen beteiligten, schon in dieser Startphase mehr als 50 Betrieben dieser 4 Gemeinden – wurde der „Lafnitzaler“ kreiert, welcher im Freibad Neudau bzw. an der Freibad-Brücke Neudau-Neudauberg (als symbolische verbindende Klammer) der Öffentlichkeit präsentiert wurde, und welcher die Kaufkraft noch stärker als bisher in den Gemeinden binden soll.



„Damit schaffen wir einen wesentlichen Meilenstein zur noch besseren Absicherung unserer Betriebe und Arbeitsplätze bei uns im mittleren Lafnitztal, denn Anlässe zum Schenken gibt es immer.“ so die vier Gemeindeoberhäupter **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** (Neudau) **Bgm. Karin Kirisits** (Hackerberg), **Bgm. Gregor Löffler** (Burgau) und **Bgm. Wolfgang Eder** (Burgauberg-Neudauberg) unisono. Die erste Auflage des „Lafnitzalers“ beläuft sich auf 5.000 Stück zu je € 10. Gekauft und eingelöst kann der „Lafnitzaler“ in allen vier Gemeindeämtern sowie in den beiden Raiffeisen-Bankfilialen Neudau und Burgau werden.